
Музыка души 

Один из моих вопросов в анкете на моей страничке звучит так: 
«Считаете ли вы, что музыка лечит?» 
Считаю его достаточно банальным, но люди задумываются, 
долго что-то вспоминают (как потом выясняется), и не могут 
дать определенного ответа. Хочу поделиться не тем, как музыка 
из вне влияет на меня и на все человечество, думаю, это дело 
вкуса, личного восприятия, и, в конце концов  - слуха. 
А мои ощущения как музыканта творящего эту самую музыку. 
Думаю, следует добавить, что в моем жанре музыка абсолютно 
неразрывна с Поэзией, если даже не главенствует в данном 
виде творчества – авторской песни.   
Песня рождается, а когда? У меня это ни в минуты печали или 
радости, а в моменты Вдохновения, и  знакомо многим 

творческим людям. Вот оно, пришло! Для кого-то это любовные муки, для кого-то  перемена 
мест или общение с себе подобными особями.  Где эта тоненькая ниточка, за которую 
цепляется наша душа и происходит творческий прорыв? Его мы просто ощущаем и спешим 
выложить наружу, поделиться, найти единомышленников. В эти минуты я парю! И ни о чем не 
могу думать другом, ощущение прилива сил, нахлынувших эмоций.  Суета исчезает, сомнения 
уходят, лишнее – в мусорный мешок.…  И, адью, до следующих встреч, Вдохновение. 
Лет 20 назад это таинство случалось почти каждую неделю, сейчас все реже и реже. Не будем 
объяснять почему, светлая наивность уходит, а пришедшая мудрость диктует свои условия. 
Ну и пусть, хоть редко, но есть.  Главное – верить себе и сохранить это  и, как не жаль, не 
Благодаря, а Вопреки обстоятельствам.   
А какое счастье, если то, что ты сотворил, находит отклик в других сердцах! Да они еще и 
радуются! Волшебно! И от этого становится еще светлей, и ты понимаешь, что твое 
воздухосотрясание  кому-то нужно. 
Еще с детства я поняла, что для меня очень важна в жизни гармония. Именно о ней не стоит 
никогда забывать, она создает равновесие нашему естеству,  как владычица душевного 
здоровья и спокойствия.  Просто одни знают Как ее достичь, другие пытаются, третьи так и 
маются всю жизнь, заменяя ее чем-то суетным, пустым и не нужным. 
Думаю, что когда я пою песни, то совершенно не осознанно вкладываю свою «программу» в 
действо гармонии на окружение. И если людям это помогает, то я счастлива! 
Но, Боже упаси, если вы подумаете, что я пытаюсь каждого убеждать этой самой гармонией! 
Я иду к тем, кому это нужно.  
И очень не люблю публичных выступлений для «просто аудитории». Хотя с годами уже 
приобрела навык «переубеждать» музыкой и поэзий,   и находить поклонников этого ценного 
жанра среди  простых и совсем обычных людей. 
Так что, кто как, а я – так…. 


